
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета  

с представителями совета обучающихся 

 

 

22.10.2021 № 44/17-02-43 

 

 

Председательствующий – В.О. Титов, первый заместитель декана 

 

Секретарь – Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

 

Присутствовали:  

Член совета обучающихся  Д.О. Бикмухаметова 

Член совета обучающихся  Е.В. Богатырева 

Член совета обучающихся  Д.В. Киселев 

Заместитель начальника учебного 

управления по направлениям 

международные отношения, 

политология, социология и экономика  О.Е. Ремизова 

Член совета обучающихся  Н.В. Хазова 

Член совета обучающихся  Ф.Л. Юсифов 

 

Повестка дня: 

1. О переводах и восстановлениях  

2. О практике в рамках проведения Всероссийской переписи населения 

3. О формате обучения 

 
 

1. О переводах и восстановлениях 
Д.О. Бикмухаметова, О.Е. Ремизова 

 

Д.О. Бикмухаметова рассказала о ситуации, возникшей в ее группе (2 курс 

программы «Математические методы в экономике») в связи с переводом на бюджет и 

переводом из другого вуза. В группу должны были перевести девушку из другого 

университета, которая имела одинаковое число баллов с одним из обучающихся нашего 

университета, и приняли ее. Впоследствии она отказалась учиться на программе, а 

бюджетное место просто пропало. Существуют ли какие-то преимущества при переводе 

на бюджет для обучающихся СПбГУ и что мы можем сделать в данной ситуации? 

Заместитель начальника Учебного управления О.Е. Ремизова дала следующие 

пояснения: 

В настоящее время у нас общий конкурс на все места. Переводы и восстановления 

происходят два раза в год – перед началом семестра. 

На вакантные (бюджетные) места претендуют одновременно и 

восстанавливающиеся, и изменяющие основу обучения, и переводящиеся из других 

вузов. Для всех них – общий конкурс. 

Если в конкурсе принимают участие обучающиеся, у которых уже есть ECTS - 

система перевода и накопления баллов, тогда оценивается средний балл. В ином случае 

производится перевод имеющихся оценок в систему ECTS. При абсолютно одинаковых 

средних баллах в решении комиссии делается пометка «требуется дополнительное 

испытание». Если принято решение о дополнительном испытании, то его, как правило, 
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проводят в первые две недели учебного периода. Обычно это тест, за который 

претенденты получают определенное количество баллов. После проведения испытания 

проводится еще одно заседание комиссии по переводам и восстановлениям, на котором 

выносится решение о рекомендации или отказе – по наибольшему количеству баллов. 

Если по каким-то обстоятельствам после этого обучающийся не предоставляет 

документы, то это бюджетное место остается до следующего планового заседания 

комиссии. 

Проведение внеочередного заседания регламентируется правилами обучения и 

положения о работе комиссии и проходит в исключительных случаях (например, потеря 

кормильца, инвалидность, рождение ребенка) – п.7.2.8.2, 7.2.8.3. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
 

 

2. О практике в рамках проведения Всероссийской переписи населения 
В.О. Титов, О.Е. Ремизова, Ф.Л. Юсифов 

 

При предоставлении соответствующих документов о прохождении практики в 

Петростате в рамках Всероссийской переписи населения эта практика может быть 

зачтена как учебная практика, предусмотренная в 6 или более поздних семестрах. 

Документы представляются научному руководителю практики. 

Независимо от участия в переписи возможно прохождение предусмотренной 

Учебным планом практики в 6 или более поздних семестрах. 

Обучающимся, желающим перезачесть практику в Петростате, как курсовую 

работу (5 семестр), необходимо подать заявления в Учебный отдел. 

Если у обучающегося имеются уважительные объективные причины, 

препятствующие прохождению практики в Петростате, необходимо написать об этом 

методисту И.Л. Зайчук. 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

3. О формате обучения 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Е.В. Богатырева 

 

В настоящее время нет информации, как будут проводиться занятия в период с 30 

октября по 07 ноября 2021 года и произойдет ли полный переход на обучение с 

применением информационно-коммуникационных технологий. Все изменения будут 

отражены в электронном расписании, кроме того, планируется дополнительное 

информирование. 

Сегодня переход на формат ИКТ возможен по объективным причинам, которые 

отражаются в личном заявлении обучающегося. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 
 

 

Председательствующий В.О. Титов 

 

Секретарь Н.А. Шихалева 

 

 


